TABLE OF CONTENTS

8. Mail
8.1 Exécuter Mail et gestion des services Mail
8.1.1 Exécuter le programme Mail
8.1.2 Gestion de l'information de service Mail
8.2 Réception et envoi de mail
8.2.1 Réception de mail
8.2.2 Lire les mails reçus
8.2.3 Écrire des mail
8.3 Principales fonctions pour un mail
8.3.1 Supprimer mail
8.3.2 Répondre et Répondre à tous à un mail reçu.
8.3.3 Transférer un Mail
8.3.4 Sauvegarder un mail reçu en tant que document.
8.3.5 Imprimer des Mails
8.4 Fonctions supplémentaires pour un mail
8.4.1 Rechercher
8.4.2 Rechercher de nouveau
8.4.3 Aller au message non lu suivant
8.4.4 Copier ou Déplacer vers boîte aux lettres
8.5 Utilisez le menu Outils
8.5.1 Dossier de stockage
8.5.2 Réglage des options
8.5.3 Paramètres Spam
8.6. Raccourcis pour Mail


8. Mail

Le programme Mail est utilisée pour communiquer avec d'autres personnes via Internet. Afin d'utiliser le programme Mail, vous devez avoir votre propre compte e-mail, qui a été fourni par votre fournisseur d'accès Internet.

Le compte e-mail que vous avez devrait renseigner les données POP3 (Post Office Protocol 3) et SMTP (Simple Mail Transfer Protocol). Vous devriez vérifier avec votre fournisseur de d'accès Internet pour vous assurer qu'il supporte les protocoles POP3 et SMTP.

Avant d'utiliser le programme Mail, vous aurez besoin de configurer le BrailleSense Plus AZERTY pour utiliser Internet, dans le menu "Utilitaire".

Afin de paramétrer "Internet", procédez comme suit :
1) Faites "Entrée" sur le programme "Utilitaires".
2) Déplacez-vous vers "Paramétrage Internet" et appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "I".
3) Dans "Paramétrage Internet", vous trouverez "LAN", "Réseau sans fil", "Modem", "ADSL" et "Bluetooth vers réseau téléphonique".
4) Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
5) Faites "Entrée" sur l'élément auquel vous souhaitez vous connecter.
6) Connectez-vous à Internet avec la procédure de paramétrage.

Lors de la vérification de la "boîte de réception" dans le programme Mail, les menus sont différents de ceux utilisés lorsque vous écrivez un mail. Vous devriez lire attentivement ce chapitre avant d'utiliser le programme Mail du BrailleSense Plus AZERTY.

8.1 Exécuter Mail et gestion des services Mail

Pour utiliser le programme Mail, vous devez enregistrer vos informations de service mail. Ce qui suit est une explication détaillée sur la façon d'exécuter le programme Mail, d'enregistrer, de vérifier, de modifier et de supprimer des informations sur le service Mail.

8.1.1 Exécuter le programme Mail

Afin d'exécuter le programme Mail, procédez comme suit :

1) Déplacez-vous à "Mail" dans le menu des programmes en appuyant sur "Flèche haut" et "Flèche bas".
2) Faites "Entrée" sur "Mail" ou appuyez sur "E".
 
Lorsque vous lancez le programme Mail pour la première fois, le BrailleSense Plus AZERTY dit : "Vous devez créer au moins 1 compte de messagerie à partir du gestionnaire des comptes dans le menu Outil." Ensuite, la "Boîte de réception" s'ouvrira. La "Boîte de réception" est la fenêtre principale du programme Mail. Lorsque vous exécutez le programme Mail pour la première fois, cette "Boîte de réception" est vide et le BrailleSense Plus AZERTY affiche "Aucun élément".

Appuyez sur "Shift-Tab". Il affiche Boîte d'envoi Boîte de réception.

Listes de boîtes Mail
1. Boîte de réception : Boîte qui enregistre le courrier reçu.
2. Messages envoyés : Boîte qui enregistre le courrier envoyé, après l'envoi de mail avec succès.
3. Boîte d'envoi : Boîte qui enregistre les messages à envoyer lorsque l'utilisateur enregistre les mail dans "Boîte d'envoi" ou lorsque l'envoi de mail échoue.

En appuyant sur "Flèche haut" et "Flèche bas", vous pouvez vous déplacer entre les boîtes aux lettres.

Si le BrailleSense Plus AZERTY a déjà reçus des mails, le message "Mise à jour liste mail entrant..." sera annoncé vocalement. Une fois que la progression a atteint 100%, la "Boîte de réception" s'ouvre et le message reçu s'affiche dans la liste. Déplacez-vous vers "Messages envoyés" ou "Boîte d'envoi" et appuyez sur "Entrée". S'il y a des messages mail dans "Messages envoyés" ou "Boîte d'envoi", la liste des mails s'affiche comme dans la "Boîte de réception". 

8.1.2 Gestion de l'information de service Mail

Dans "Gestionnaire de comptes", vous pouvez gérer les informations sur le service Mail. 

Pour exécuter le service Mail, procédez comme suit :
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu dans la "Boîte de réception".
2) En appuyant sur "Flèche bas", passez à "Outils". Faites "Entrée" sur "Outils". Ou appuyez sur "T".
3) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
4) Appuyez sur "Entrée".
5) Il s'affiche "Nom du compte: aucun élément". Sans appeler le menu, vous pouvez aller à cette commande en faisant "Ctrl-m".

Le "Gestionnaire de compte" contient les 6 éléments suivants.
1. Liste des services
2. Propriétés
3. Ajouter
4. Modifier
5. Supprimer
6. Fermer

Vous pouvez vous déplacer entre les éléments avec "Tab" ou "Shift-Tab". Vous pouvez exécuter chaque élément en appuyant sur "Entrée" sur l'élément désiré qui est affiché.

Si vous voulez sortir du "Gestionnaire de compte", passer au bouton "Fermer" puis appuyez sur "entrée". Ou, appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4". Ce qui suit est une explication détaillée pour chaque élément :

8.1.2.1 Enregistrer un service mail

Pour recevoir des mails, vous devez enregistrer le service mail de préférence. Pour enregistrer un service mail, procédez comme suit :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Déplacez-vous à "Outils", appuyez sur "Flèche bas".
3) Faites "Entrée" sur "Outils" ou appuyez sur "T".
4) Il s'affiche "Gestionnaire de services". Appuyez sur "Entrée".
5) Il s'affiche "Nom du compte: aucun élément". Sans appeler le menu, vous pouvez aller à cette commande en faisant "Ctrl-m".
6) Appuyez sur "Tab", passez à "Ajouter".
7) Faites "Entrée" sur "Ajouter" ou appuyez sur "A".
8) Ensuite, la boîte de dialogue sera ouverte et "Nom du compte:" s'affichera. Tapez le "Nom de compte" dans la zone d'édition. (Ex : BrailleSense Plus AZERTY)
9) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Votre nom". Tapez le "Votre nom" dans la zone d'édition. Ce nom sera affiché comme nom d'expéditeur pour le destinataire.
10) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Identifiant". Saisissez l'"Identifiant". (Ex : Visiole ou info@visicole.fr)
11) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Mot de passe". Saisissez le "Mot de passe". 
12) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Mail". Tapez l'adresse "Mail". (Ex : info@visiole.fr)
13) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "serveur entrant POP3". Saisissez dans "Serveur POP3". (Ex: mail.voicesense.com). Vérifiez auprès de votre fournisseur d'accès Internet ou votre administrateur réseau pour connaître ce que vous devez utiliser comme nom de serveur entrant POP3.
14) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Serveur SMTP". Saisissez dans "Serveur sortant SMTP". Vérifiez auprès de votre fournisseur d'accès Internet ou votre administrateur réseau pour connaître ce que vous devez utiliser comme nom de serveur sortant SMTP.
15) Appuyez sur "Tab", passez au bouton "Confirmer".
16) Faites "Entrée" sur le bouton "Confirmer".
17) Ensuite, le BrailleSense Plus AZERTY sort de la "Liste de nom de compte" et montre le nom du compte enregistré (Ex : Nom de compte : BrailleSense Plus AZERTY 1/1).
18) Lorsque vous avez terminé l'enregistrement des services, appuyez sur "Alt-F4" pour sortir de la "boîte de réception."

Afin de passer d'une option de réglage (Ex : ID, mot de passe) à la précédente, appuyez sur "Flèche haut". Et, pour passer au bouton "Confirmer" ou "Annuler", appuyez sur "Tab" ou "Shift-Tab".

Si vous avez fait une faute de frappe dans un élément telle que le nom de compte, ID ou mot de passe, vous pouvez corriger comme suit ;

1) Afin de supprimer la lettre où se trouve le curseur, appuyez sur "Del".
2) Afin de supprimer la lettre à gauche du curseur, appuyez sur "Backspace".
3) Afin de supprimer la ligne courante, appuyez sur "Ctrl-Backspace". Ensuite, le BrailleSense Plus AZERTY demande "Supprimer la ligne : Oui". Si vous appuyez sur "entrée", la ligne sélectionnée sera supprimée. Si vous ne souhaitez pas supprimer la ligne courante, appuyez sur "Espace" pour passer de "Oui" à "Non" et appuyez sur "entrée".

8.1.2.1.1 Signature et avancé

Tout en enregistrant votre compte, vous pouvez vous enregistrer la signature et définir les options avancées dans menu "Avancé". 
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Faites "Entrée" sur "Outils" ou appuyez sur "T".
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Faites "Entrée" sur "Gestionnaire de compte". 
6) Il s'affiche "Nom de compte". Sans appeler le menu, en appuyant sur "Ctrl-m", vous pouvez passer à ce menu.
7) Appuyez sur "Tab", passez à "Ajouter".
8) Faites "Entrée" sur "Ajouter" ou appuyez sur "A".
9) Appuyez sur "Tab", passez à "Avancé".
10) Faites "Entrée" sur "Avancé".
11) Il montre "Utiliser une connexion POP3 sécurisée (SSL)". La valeur par défaut de cette case à cocher est "Non cochée". Si le serveur entrant POP3 utilise le type "SSL", cochez la case en appuyant sur "Espace".
12) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "numéro de port POP3: 110" par défaut. Ici, vous pouvez taper un autre numéro de port POP3 dans la zone d'édition.
13) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Type de codage SMTP". Les valeurs de réglage sont "Aucun", "SSL" et "TLS". Si le serveur SMTP sortant utilise le type "SSL" ou "TLS", modifiez la valeur en appuyant sur "Espace".
14) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "numéro de port SMTP: 25". Ici, vous pouvez taper un autre numéro de port SMTP.
15) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "SMTP ID". Ici, vous pouvez ajouter un autre nom d'identifiant SMTP si votre fournisseur d'accès Internet vous demande d'en utiliser un autre. 
16) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Mot de passe SMTP". Vous pouvez taper votre mot de passe qui correspond à l'ID ci-dessus. 
17) Appuyez sur "Flèche bas" pour aller à "SMTP par défaut". Si vous voulez utiliser les nouveaux identifiant et mot de passe vus ci-dessus, cochez la case en appuyant sur "Espace".
18) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Laisser copie mail dans serveur". Lorsque vous téléchargez des mails depuis votre serveur e-mail, vous pouvez configurer le BrailleSense Plus AZERTY pour conserver ou pas les messages mail sur le serveur. Appuyez sur "Espace" pour passer de "Oui" à "Non," et appuyez sur "Entrée" si vous ne voulez pas qu'une copie de mail reste sur le serveur de mail.
19) Appuyez sur "Tab", passez à "Utilisation signature". La valeur par défaut est "Non". Si vous souhaitez joindre votre signature dans le courrier, appuyez sur "Espace" pour passer de "Non" à "Oui".
20) Appuyez sur "Tab", passez à "Signature". 
21) Faites "Entrée" sur "Signature".
22) La zone d'édition multiple "Signature :" apparait. Vous pouvez taper votre signature ici comme vous souhaitez l'utiliser. 
23) Appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer". 
24) Faites "Entrée" sur "Confirmer".
25) Cela sauvegardera la signature et vous renverra au bouton "Signature". Vous pouvez annuler en faisant "Entrée" sur "Annuler" en appuyant sur "Tab" après avoir saisi une signature.
26) Appuyez sur "Tab et faites "Entrée" sur "Confirmer".

Si vous faites comme indiqué ci-dessus, vous pouvez utiliser une signature lorsque vous envoyez un mail. Et vous pouvez aussi utiliser des serveurs différents pour envoyer ou recevoir des mails.

8.1.2.2 Vérifier la liste des services enregistrés

Ce qui suit est la méthode pour vérifier les informations de service enregistrées :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Faites "Entrée" sur "Outils" ou appuyez sur "T".
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Faites "Entrée" sur "Gestionnaire de compte".
6) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut" pour passer au service désiré dans la liste de services.
7) Si le service désiré est affiché, appuyez sur "Entrée". Ou "Tab" pour passer à "Propriétés", puis appuyez sur "Entrée".
8) La boîte de dialogue "Propriétés" s'ouvre et "Nom du compte : (Nom du compte enregistré)" sera affiché (Ex: nom de compte : BrailleSense Plus AZERTY).
9) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Tab" et vérifiez les informations enregistrées pour chaque objet. En faisant "Entrée" sur "Fermer", vous revenez à la liste des services.

Vous pouvez vérifier toutes les informations enregistrées du service mail. 

Les touches de déplacement sont énumérés ci-dessous pour vous déplacer parmi les éléments de la boîte de dialogue :

Aller à l'élément précédent : Flèche haut
Aller à l'élément suivant : Flèche bas
Aller au premier élément : Fn-Flèche gauche
Aller au dernier élément : Fn-Flèche droite
Aller à la commande précédente : Shift-Tab
Aller à la commande suivante : Tab

Note : Si les informations affichées dépassent 32 cellules Braille, les autres parties peuvent être vérifiées en appuyant sur le bouton de "défilement bas" lorsque le sens BrailleSense Plus AZERTY connecté à SyncBraille.

8.1.2.3 Modifier la liste des services enregistrés

Ce qui suit est la méthode pour modifier les informations de service enregistrées :
 
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Faites "Entrée" sur "Outils" ou appuyez sur "T".
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Faites "Entrée" sur "Gestionnaire de compte".
6) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut" pour passer au service désiré dans la liste de services.
7) Lorsque le service désiré est affiché, appuyez sur "Tab" pour passer à "Modifier", puis appuyez sur "Entrée". Ou, appuyez simplement sur "m".
8) Il s'affiche "Nom de compte". Dans ce cas, il s'agit de "modification" donc le BrailleSense Plus AZERTY va vous montrer les informations courantes. Par exemple, "Nom du compte : BrailleSense Plus AZERTY".
9) La boîte de dialogue "Modifier" s'ouvre et "Nom du compte : (Nom du compte enregistré)" s'affiche (Ex : Nom de compte : BrailleSense Plus AZERTY). Vous pouvez taper ici ce que vous souhaitez modifier.
10) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Votre nom". Vous pouvez taper ici ce que vous souhaitez modifier. 
11) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Identifiant". Vous pouvez taper ici ce que vous souhaitez modifier.
12) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Mot de passe". Vous pouvez taper ici ce que vous souhaitez modifier.
13) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Mail". Vous pouvez taper ici ce que vous souhaitez modifier.
14) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Serveur POP3". Vous pouvez taper ici ce que vous souhaitez modifier.
15) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Serveur SMTP". Vous pouvez taper ici ce que vous souhaitez modifier.
16) Ou appuyez sur "Tab", passez à "Avancé" et appuyez sur "Entrée". Aussi, vous pouvez modifier comme ci-dessus.
17) Appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".
18) Lorsque la modification est terminée, vous revenez à la "Liste de services".

Vous pouvez circuler parmi les éléments (nom de compte, identifiant, mot de passe, ...) en appuyant sur "Flèche haut" ou "Flèche bas". Vous pouvez passer au bouton "Confirmer" ou "Annuler" en appuyant sur "Tab" ou "Shift-Tab".

Sur l'ensemble des éléments, les valeurs qui ont été saisies s'affichent. Si vous tapez de nouvelles informations, celles-ci remplaceront les anciennes. Si vous souhaitez modifier une partie d'un élément, appuyez sur "Flèche droite" ou "Flèche gauche" à la position souhaitée et saisissez la nouvelle information.
Si vous avez fait une faute de frappe dans un élément (nom de compte, identifiant, mot de passe, ...), vous pouvez la modifier en utilisant la méthode suivante :

1. Vous pouvez supprimer la lettre cours en appuyant sur "Del".
2. Appuyez sur "Backspace" pour effacer la lettre précédente.
3. Afin de supprimer la ligne courante, appuyez sur "Alt-c". Puis, "Supprimer ligne: oui" s'affiche. Appuyez sur "Entrée" afin de supprimer la ligne. Sinon, appuyez sur "Espace" pour passer de "Oui" à "Non", puis faites "Entrée".

8.1.2.4 Supprimer la liste des services enregistrés

Ce qui suit est la méthode pour supprimer les informations de service enregistrées :
 
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Faites "Entrée" sur "Outils" ou appuyez sur "T".
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Faites "Entrée" sur "Gestionnaire de compte".
6) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut" pour passer au service désiré dans la liste de services.
7) Lorsque le service désiré est affiché, appuyez sur "Del" ou "." Ou appuyez sur "Tab" pour passer à "Supprimer" puis faites "Entrée".
8) Ensuite, "Êtes-vous sûr de vouloir supprimer le compte (nom du compte enregistré) ? Oui" s'affiche.
9) Appuyez sur "Entrée" afin de le supprimer.
10) Le BrailleSense Plus AZERTY le supprime, affiche "Suppression réussie" et renvoie à la "Liste des services".

Si vous souhaitez annuler la suppression, appuyez sur "Espace" sur le message "Êtes-vous sûr de vouloir supprimer le compte (nom de compte enregistré) ? Oui" est affiché afin de pouvoir passer de "Oui" à "Non", puis appuyez sur "Entrée". Ou, appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.2 Réception et envoi de mail

8.2.1 Réception de mail

Le BrailleSense Plus AZERTY est capable de recevoir des courriels en texte brut et au format html.

Vous pouvez recevoir des mail en procédant comme suit :
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Message".
3) Faites "Entrée" sur "Message", puis à nouveau "Entrée". Ou appuyez sur "M".
4) Il s'affiche "Répondre".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Recevoir".
6) Appuyez sur "Entrée" sur "Recevoir". Ou appuyez sur "N".
7) Ensuite, vous trouverez la liste "Nom du compte". Vous pouvez accéder à cette boîte de dialogue en appuyant directement sur "Alt-m". Cette boîte de dialogue se compose de "liste des services", un bouton "Confirmer" et un bouton "Annuler".
8) Lorsque "Nom du compte : (Nom de compte enregistré x/x)" s'affiche ; appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" pour passer au service souhaité.
9) Appuyez sur "Entrée" lorsque le service désiré est affiché, ou appuyez sur "Tab" pour passer à "Confirmer" et appuyez sur "Entrée".
10) Ensuite, le BrailleSense Plus AZERTY affiche "xx messages reçus. Maintenant réception ... ""xx/yy mail reçus", "x sur y messages reçus avec succès" s'affiche. Lorsque les mail sont téléchargés depuis le serveur, la liste mail est affichée dans "Boîte de réception" (Ex : Objet : (objet du mail reçu) xx/xx).

Si la taille du mail est plus grande que ce que le BrailleSense Plus AZERTY peut gérer, ce dernier annonce "Taille de données excessives. mail ignoré" ; et le BrailleSense Plus AZERTY commence à télécharger le message suivant. 
Si vous souhaitez annuler le téléchargement, appuyez sur "Tab" pour passer à "Annuler" et appuyez sur "Entrée" ou vous pouvez faire "Esc".

8.2.2 Lire les mails reçus

Si vous avez téléchargé des mails depuis votre serveur, ceux-ci sont répertoriés dans la "Boîte de réception". Chaque mail dans la "Boîte de réception" possède les éléments suivants :

1. Objet
2. Date
3. De (Expéditeur)
4. CC
5. Message
6. Pièce jointe (c'est affiché que pour un mail qui a un fichier joint)
Vous pouvez passer à l'élément suivant ou précédent en appuyant respectivement sur "Tab" ou "Shift-Tab".

8.2.2.1 Contrôle de l'objet

"Objet" indique le titre du mail ; "Objet : (Objet du mail) xx/yy". Après l'objet du mail, vous trouvez "xx/yy", qui indique le numéro d'ordre (xx) du mail par rapport au nombre total (yy) de messages reçus. Par exemple, "11/21" signifie que le mail est le onzième sur un total de 21.

S'il un fichier est joint au mail, "(X attachés) Objet : (Objet du mail) xx/yy" est affiché. Et il est annoncé "X pièces jointes", ce qui indique le nombre de fichiers joints.

le BrailleSense Plus AZERTY indique aussi les messages lus et ceux non-lus. Le programme Mail qui n'a pas été lu sera affiché comme "non lu" devant l'objet. Par exemple, supposons qu'il y a un mail avec une pièce jointe et qui n'a pas été lu. Il apparait comme "Non lu (X pièces jointes) Objet: (Objet du mail) xx/yy".
Vous pouvez passer d'un mail au suivant lorsque l'objet est affiché. Vous pouvez vous déplacer en utilisant les touches suivantes :

Aller au mail suivant : Flèche bas
Aller au mail précédent : Flèche haut
Aller au premier mail dans la Boîte de réception : Ctrl-Fn-Flèche gauche
Aller au dernier mail dans la Boîte de réception : Ctrl-Fn-Flèche droite

8.2.2.2 Contrôle de la Date

"Date" indique la date et l'heure auxquelles le mail a été reçu ; "Date: (Date), (heure) xx/yy". La date est affichée dans l'ordre suivant : nom du jour, mois, jour et année. L'heure est affichée dans l'ordre suivant: heure, minute et seconde avec le système de 24 heures. Et "xx/yy" indique le numéro du mail courant sur le nombre total de messages reçus. Vous pouvez passer d'un mail au suivant lorsque la date est affichée. Les touches se sont expliquées dans le paragraphe 8.2.2.1.

le BrailleSense Plus AZERTY indique aussi les messages lus et ceux non-lus. Le programme Mail qui n'a pas été lu sera affiché comme "non lu" devant la date. Par exemple, supposons qu'il y a un mail avec une pièce jointe et qui n'a pas été lu. Il apparait en tant que "Non lu Date: (date), (heure) xx/yy".

8.2.2.3 Contrôle de l'expéditeur

"De" affiche les informations de l'expéditeur ; "De: (Adresse de l'expéditeur du mail) xx/yy". le BrailleSense Plus AZERTY indique aussi les messages lus et ceux non-lus. Le programme Mail qui n'a pas été lu sera affiché comme "non lu" devant l'expéditeur. Par exemple, supposons qu'il y a un mail avec une pièce jointe et qui n'a pas été lu. Il apparait en tant que "Non lu De: (Expéditeur du mail) xx/yy".

Vous pouvez enregistrer l'identifiant du mail de l'expéditeur en utilisant la séquence suivante :

1) Appuyez sur "Ctrl-i" sur "De: (Adresse de l'expéditeur du mail) xx / yy "est affiché.
2) Ensuite, la boîte de dialogue "Ajouter adresse" s'ouvre et "Nom: (Nom de l'expéditeur ou l'adresse mail) "sera affiché.
3) Saisissez le nom de l'expéditeur avec votre clavier ou appuyez sur "Tab" pour passer à "Confirmer" et faites "Entrée".

Lorsque vous saisissez le nom, vous pouvez le taper directement dans la zone d'édition "Nom". Si l'adresse qui a été saisie est sauvée et que la boîte de dialogue est fermée, le BrailleSense Plus AZERTY vous montre à nouveau les éléments "De".

En sauvegardant l'identifiant du mail avec la méthode ci-dessus, le nom et l'identifiant seront enregistrés dans le BrailleSense Plus AZERTY. L'ID du mail enregistrée peut être utilisée pour envoyer votre message. Si vous souhaitez annuler le la sauvegarde de l'ID du mail, appuyez sur "Tab" pour passer à "Annuler" et appuyez sur "Entrée", ou vous pouvez faire "Esc".

8.2.2.4 Contrôle de CC

"CC" indique le destinataire de la copie carbone. Cet indicateur est montré si le mail a une "CC".
Vous pouvez enregistrer l'identifiant du mail du destinataire en copie carbone avec la séquence suivante :

1) Appuyez sur "Ctrl-i" sur "CC: (Adresse électronique du destinataire en copie carbone) xx/yy" est affiché.
2) Ensuite, la boîte de dialogue "Ajouter adresse" s'ouvre et "Nom: (Nom de l'expéditeur ou l'adresse mail) "sera affiché.
3) Tapez le nom du destinataire de la copie carbone avec votre clavier, ou appuyez sur "Tab" pour passer à "Confirmer" et faites "Entrée".

Lorsque vous saisissez le nom, vous pouvez le taper directement dans la zone d'édition "Nom". Si l'adresse qui a été saisie est sauvée et que la boîte de dialogue est fermée, le BrailleSense Plus AZERTY vous montre à nouveau les éléments "CC".

8.2.2.5 Contrôle du message

"Message" montre le corps du message du mail sélectionné. Vous pouvez vous déplacer à un message en appuyant sur "Tab". Ou, vous pouvez lire un message en appuyant sur "Entrée" quand "Objet", "Date" ou "De" sont affichés. Si vous faites "Entrée" sur les éléments "Objet", "Date", "De", vous entendrez automatiquement tout le corps du message ; si vous voulez mettre fin à cette lecture à un moment, appuyez simplement sur "Ctrl".

Si vous souhaitez vous déplacer à l'"Objet" pendant la lecture du message, appuyez sur "Esc".
Quand vous lisez le message, toutes les touches de commande sont les mêmes que dans l'éditeur de texte de texte.

8.2.2.6 Contrôle de la pièce jointe

Vous pouvez rechercher et télécharger le fichier joint à "Attaché". Il indique seulement le mail qui a un fichier joint. "Pièce jointe" est affichée sous la forme de "Attaché : (Nom du fichier joint) xx/yy". "yy" est le nombre total de fichiers joints aux mails et "xx" est le "quantième" fichier joint.
?
Ce qui suit est la procédure pour télécharger les pièces jointes.

1) Déplacez-vous au nom de fichier souhaité dans "Attaché" en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".
2) Faites "Espace" sur le nom du fichier que vous souhaitez télécharger. 
3) Appuyez sur "Entrée" pour télécharger ce fichier. Puis "Chemin de téléchargement /flashdisk/download. Changement ? Non" sera affiché. Appuyez ici sur "Entrée".
4) Ce faisant, le fichier sélectionné sera enregistré dans le dossier "download" de la "flashdisk".

Si vous avez plus d'une pièce jointe que vous voulez télécharger, vous pouvez appuyer sur "Ctrl-a". Si vous souhaitez télécharger uniquement le fichier joint, appuyez simplement sur "Entrée" sans appuyer sur "Espace".

Si vous souhaitez modifier le chemin de téléchargement, référez-vous au chapitre 8.5.2.1 (Configurer le chemin d'enregistrement des pièces jointes).

8.2.2.7 Lire des mail de type HTML

Si vous avez reçu un mail de type html, suivez ces étapes ci-dessous :

1) Vous pouvez l'ouvrir avec le navigateur Web de n'importe quelle situation de réception de mail en appuyant sur "Alt-o". 
2) Ou après l'appel du menu en appuyant sur "Alt", allez à "Message" puis faites "Entrée". Vous pouvez voir les éléments de menu du "Message". Faites flèche bas vers "Ouvrir Message dans le navigateur Web" et appuyez sur "Entrée", alors le programme de navigateur Web se lance et vous pouvez voir le message HTML dans le navigateur web.
Si vous avez des liens dans le mail de type html, vous pouvez visiter les sites liés en appuyant sur "Entrée" seulement lorsque votre BrailleSense Plus AZERTY est déjà connecté à Internet.

8.2.3 Écrire des mail

Après l'exécution du programme "Mail", voici la procédure pour écrire des mail.

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Il s'affiche menu "Fichier".
3) Faites "Entrée" sur le menu "Fichier". 
4) Vous voyez "Écriture mail".
5) Faites "Entrée" sur le "Écriture mail".
6) Ensuite, "A :" s'affiche sur l'afficheur braille. Appuyer sur "Ctrl-n" vous amène directement à cette étape.
7) Appuyez sur "Shift-Tab" pour passer à la zone de liste déroulante "Compte". Déplacez-vous au mot que vous désirez en utilisant "Flèche haut" ou "Flèche bas". Appuyez sur "Tab" pour passer à "Destinataire :".
8) Tapez l'adresse mail du destinataire lorsque "Destinataire :" est affiché. Entrez l'adresse mail (Ex: info@visiole.fr).
9) Ensuite, appuyez sur "Tab" pour accéder à "CC:".
10) Tapez l'adresse mail d'autres destinataires. Si vous n'avez pas besoin de mettre un destinataire en Copie Carbone, vous pouvez passer à l'étape suivante.
11) Appuyez sur "Tab" pour passer à "BCC:".
12) Tapez l'adresse mail d'autres destinataires. Cette adresse mail ne sera pas visible par le destinataire ou le destinataire de la copie carbone. S'il n'y a pas de "destinataire caché", vous pouvez passer à l'étape suivante.
13) Appuyez sur "Tab" pour passer à "Objet:".
14) Tapez l'objet du mail dans "Objet:" 
15) Lorsque vous avez fini de taper l'objet, appuyez sur "Tab" pour passer au "Message:"
16) Vous pouvez écrire un message mail. Les méthodes de saisie et d'édition sont les mêmes que celles utilisées dans l'éditeur de texte. 
17) Lorsque vous avez terminé la rédaction du mail, appuyez sur "Alt" pour appeler le menu de "Mail". Alors, le menu "Fichier" s'affiche à nouveau.
18) Appuyez sur "Entrée".
19) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Envoyer".
20) Appuyez sur "Entrée" quand "Envoyer" est affiché. Vous pouvez envoyer des messages en appuyant sur "Ctrl-s", sans appeler le menu.
21) Puis, "Envoi en cours ..." s'affiche et le mail est envoyé aux destinataires. Quand le BrailleSense Plus AZERTY a terminé l'envoi du mail, "Envoi effectué" est affiché. S'il ne parvient pas à envoyer le mail, le BrailleSense Plus AZERTY affiche "Échec envoi mail". Si cela se produit, le mail est sauvegardé dans "Boîte d'envoi".

Si le BrailleSense Plus AZERTY envoie ou ne peut pas envoyer le mail, vous êtes renvoyé à la "Boîte de réception".

Si vous souhaitez annuler lors de l'exécution des étapes précédentes, appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4". Ensuite, vous reviendrez à la "Boîte de réception".

8.2.3.1 Joindre un fichier

Lorsque vous écrivez un mail, vous pouvez joindre un fichier.

Ce qui suit est la procédure pour joindre un fichier.

1) Lorsque vous écrivez un mail, appuyez sur "Alt" pour appeler le menu. Il s'affiche menu "Fichier".
2) Faites "Entrée" sur le menu "Fichier". 
3) Vous obtenez "Fichier attaché".
4) Faites "Entrée" sur "Fichier attaché". La "Liste de fichiers" s'ouvre. Vous pouvez attacher un fichier en appuyant sur "Ctrl-f", sans appeler le menu.
5) Le dossier par défaut pour la "Liste des fichiers" est le dossier "upload", qui est un sous-dossier de "flashdisk." S'il n'y a pas de dossiers dans le dossier "upload" du BrailleSense Plus AZERTY pour une raison quelconque, "aucun élément" sera affiché. Dans ce cas, vous devez créer un dossier dans le "Gestionnaire de fichiers ou vous déplacer vers le dossier souhaité avec les touches de déplacement qui sont ci-dessous.

Les touches de déplacement dans la liste des fichiers sont les suivantes :
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace
Aller à l'élément précédent : Flèche haut
Aller à l'élément suivant : Flèche bas
Aller au début de la liste : Ctrl-Fn-Flèche gauche
Aller à la fin de la liste : Ctrl-Fn-Flèche droite

6) Déplacez-vous vers le fichier souhaité et appuyez sur "Entrée". Si vous souhaitez joindre plusieurs fichiers, déplacez-vous vers les fichiers souhaités et appuyez sur "Espace" sur chacun d'eux. Appuyez sur "Entrée" si vous voulez joindre les fichiers sélectionnés.
7) Si les fichiers sélectionnés sont attachés, le BrailleSense Plus AZERTY annonce "xx attaché", puis passe à l'étape avant d'appeler le menu. "xx" est le nombre de fichiers joints.

Si des fichiers sont attachés à un mail, "Attaché" est affiché après le "corps du message" de la manière suivante : "Attaché: (nom du fichier joint) xx/yy (taille du fichier)". "yy" est le nombre total de fichiers joints et "xx" désigne le "quantième" fichier de "yy" fichiers. Vous pouvez vous déplacer parmi les fichiers attachés et les vérifier à l'aide de "Flèche haut" ou "Flèche bas". Si un fichier de la liste des fichiers joints est indésirable, vous pouvez le supprimer de la liste en appuyant sur "Del".

Si vous appuyez sur "Del", "Supprimer (nom de fichier) du fichier? Oui" s'affiche. Si vous appuyez sur "Entrée", ce fichier sera supprimé de la liste des fichiers joints. Si vous appuyez sur "Espace" pour passer de "Oui" à "Non" puis sur "Entrée", votre sélection sera annulée et le fichier restera sur la liste des fichiers joints.

8.2.3.2 Envoi de Mail à plusieurs destinataires

Vous pouvez saisir plus d'un destinataire, destinataire en copie carbone ou caché. Si vous tapez plus d'une adresse mail dans ces rubriques, le même mail sera envoyé à chacun d'eux en même temps. 

Par exemple, sense@voicesense.com; hims@voicesense.com.

8.2.3.3 Rechercher la liste d'adresses

Vous pouvez renseigner le destinataire pour "A", "CC" et "BCC" depuis la liste d'adresses sans avoir à taper l'adresse mail directement.

Voici les étapes pour rechercher des adresses mail :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu de "Mail" depuis "Destinataire", "CC" ou "BCC". Puis "Fichier" s'affiche.
2) Faites "Entrée" sur le menu "Fichier".
3) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Sélectionner destinataires".
4) Faites "Entrée" sur "Sélectionner destinataires". Ensuite, "Liste des mots clefs" sera affiché. Appuyer sur "Ctrl-l" vous amène directement à cette étape.
5) Tapez le nom de famille du destinataire de votre choix dans "Liste des mots clefs" puis appuyez sur "Entrée". Ou faites "Tab" pour passer à "Confirmer" puis appuyez sur "Entrée".
6) Alors, "xx adresses trouvées" apparait et la première adresse trouvée est s'affiche. Ici, "xx" est le nombre d'adresses trouvées qui ont le même nom dans la liste d'adresses (Ex: HIMS hims@voicesense.com 1/xx).
7) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" pour aller à l'adresse souhaitée et faites "Entrée" lorsque l'adresse souhaitée s'affiche. Vous pouvez sélectionner plus d'une adresse en appuyant sur "Espace". Lorsque vous avez sélectionné les adresses que vous voulez, appuyez sur "Entrée".
8) Ensuite, les adresses sélectionnées sont insérées dans "De", "CC" ou "BCC". 

Si vous appuyez sur "Entrée" sans taper le nom voulu, toutes les adresses de votre liste d'adresses s'affichent. S'il n'y a pas de concordance avec les adresses que vous voulez trouver, alors "Adresse mail manquante" est annoncé et "Liste des mots clefs" s'affiche à nouveau.

8.2.3.4 Sauvegarder Mail dans Boîte d'envoi

Il existe deux types de mail dans la "Boîte d'envoi".
1. Le mail que l'utilisateur enregistre dans "Boîte d'envoi".
2. Le mail qui n'a pas été envoyé en raison d'une erreur de réseau ou pour une autre cause.

La structure du menu et le déplacement de "Sauver mail dans Boîte d'envoi" est comme ci-dessous.

1. "Nom de fichier" ECB
2. Bouton "Confirmer"
3. Bouton "Annuler"
4. Liste "Dossier de stockage"

Vous pouvez vous déplacer entre les commandes du menu en utilisant "Shift-Tab" ou "Tab".

La section suivante décrit comment enregistrer un mail dans la Boîte d'envoi :

1) Appuyez sur "Alt" après avoir rédigé le mail. Alors, le menu "Fichier" s'affiche.
2) Appuyez sur "Entrée".
3) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Laisser copie mail dans serveur".
4) Appuyez sur "Entrée". 
5) Ensuite, la boîte de dialogue pour enregistrer s'ouvre. 
6) "Nom de fichier: (Objet du mail).txt "s'affiche. Vous pouvez sauter cette étape en appuyant sur "Fn-s".
7) Faites "Entrée" sur "Nom de fichier: (Objet du mail).txt" ou appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer". 
8) Ensuite, le message sera enregistré en tant que "(Objet du mail).txt". 
9) Si vous voulez nommer le mail, tapez un nom de fichier. La procédure détaillée est la même que pour "Enregistrer sous" dans l'éditeur de texte. Vous pouvez aussi changer le chemin de sauvegarde. 
10) Après que le BrailleSense Plus AZERTY ait enregistré le mail, il revient à l'état où il était avant l'appel du menu.

En suivant les explications ci-dessus, le mail sera enregistré en tant que "(Objet du mail).txt" dans "flashdisk/email/storagebox". 

Si vous ne saisissez pas d'objet lors de la rédaction du mail, il sera affiché "noname" comme "Nom de fichier". 

Si vous souhaitez enregistrer le fichier dans un autre dossier que "flashdisk/email/storagebox", vous ne trouverez pas le mail lorsque vous exécuterez "Envoyer mail de la Boîte d'envoi".

Pendant que vous saisissez un "message", appuyez sur "Esc" si vous voulez annuler l'écriture du mail. 
1) Le BrailleSense Plus AZERTY affiche "Mail en cours de rédaction. Sauvegarder ? Oui". 
2) Si vous voulez revenir à la "Boîte de réception" sans enregistrer le mail, appuyez sur "Espace" pour passer de "Oui" à "Non", puis appuyez sur "Entrée".

Si vous appuyez sur "Alt-F4" au lieu de "ESC" pendant que vous écrivez un mail, le BrailleSense Plus AZERTY renvoie à la "Boîte de réception" sans se demander s’il enregistre ou non le mail.

8.2.3.5 Sauvegarde de Mail avec un nouveau nom dans la boîte "Boîte d'envoi".

Si vous sauvegardez un mail dans "Boîte d'envoi", vous pouvez l'enregistrer sous un nom de fichier différent.
Cette fonction "Enregistrer brouillons" enregistre le mail avec un nouveau nom et le place dans la boîte "Boîte d'envoi".

La structure du menu et le déplacement de "Sauver mail dans Boîte d'envoi" est comme ci-dessous.

1. "Nom de fichier" ECB
2. Bouton "Confirmer"
3. Bouton "Annuler"
4. Liste "Dossier de stockage"

Vous pouvez vous déplacer entre les commandes du menu en utilisant "Shift-Tab" ou "Tab".

La section suivante décrit comment enregistrer un mail avec un nouveau nom dans "Boîte d'envoi" :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Il s'affiche menu "Fichier".
3) Faites "Entrée" sur le menu "Fichier".
4) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Enregistrer brouillons".
5) Appuyez sur "Entrée". Ou, sans appeler le menu, faites "Alt-s".
6) La boîte de dialogue pour enregistrer s'ouvre. 
7) Il s'affiche "Nom de fichier: (Objet du mail).txt".
8) Si vous souhaitez modifier le nom de fichier, tapez un nom de fichier. 
9) Appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".

Si vous souhaitez annuler, faites "Tab" sur "Confirmer", passez à "Annuler". Ou appuyez sur "Alt-F4" indépendamment de votre emplacement.

Si vous souhaitez modifier le chemin d'enregistrement, appuyez sur "Tab" sur "Annuler", passez à "Dossier de sauvegarde". Le dossier par défaut est "flashdisk/email/storagebox". 
1. Si vous souhaitez changer de dossier dans "Flashdisk" : En appuyant sur "Espace", sélectionnez le dossier où vous souhaitez enregistrer. Et appuyez sur "Entrée". 
2. Si vous souhaitez changer de dossier vers mémoire externe : Appuyez sur "Backspace", passez à la liste de disques. Déplacez-vous à la boîte que vous souhaitez sauvegarder et appuyez sur "Espace" pour sélectionner le dossier.
Si vous souhaitez enregistrer le fichier dans un autre dossier que "flashdisk/email/storagebox", vous ne trouverez pas le mail lorsque vous exécuterez "Envoyer mail de la Boîte d'envoi".

Si vous exécutez le "Enregistrer brouillons" sans saisir de message dans le "Corps du message", vous entendrez "Corps de message inexistant". Et vous reviendrez à la zone "Corps du message".

Pendant que vous écrivez dans le "corps du message", si vous appuyez sur "Alt-F4" pour annuler la rédaction d'un mail, le BrailleSense Plus AZERTY affiche "Mail en cours de rédaction. Sauvegarder ? Oui". En appuyant sur "Entrée", le mail sera sauvegardé. Et le programme Mail sera fermé. 
Si vous passez de "Non" à "Oui" en appuyant sur "Espace" et faites "Entrée", vous quittez le programme "Mail" sans enregistrer le 
mail.

8.2.3.6 Envoi de Mail depuis "Boîte d'envoi"

Vous pouvez envoyer des mails que vous avez enregistrés dans "Boîte d'envoi" ou qui n'ont pas été expédiés en raison d'une erreur de réseau ou pour une autre cause.

La section suivante décrit comment envoyer un mail depuis "Boîte d'envoi".

1) Exécutez le programme "Mail".
2) Vous voyez la liste des mails de la "Boîte de réception".
3) Appuyez sur "Shift-Tab", passez à "Boîte d'envoi".
4) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez à "Boîte d'envoi".
5) Appuyez sur "Entrée".
6) Vous voyez la liste des mails de la "Boîte d'envoi". 
7) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez au mail que vous souhaitez envoyer.
- Lorsque vous voulez envoyer tous les mails de la liste : Appuyez sur "Ctrl-a".
- Lorsque vous voulez envoyer des mails en les sélectionnant un à un dans la liste : Appuyez sur "Espace".
- Lorsque vous voulez envoyer des mails en les sélectionnant en continu dans la liste : Appuyez sur "Ctrl-b". Il s'affiche "Début sélection". Déplacez-vous vers le mail que vous souhaitez envoyer. 
Par exemple, lorsque vous envoyer 5 mail sur 10 listés, appuyez sur "Ctrl-b" sur le premier de la liste de mail. Et appuyez sur "Flèche bas", passez au cinquième mail.
8) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
9) Faites "Entrée" sur le menu "Fichier".
10) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez au menu "Envoyer".
11) Faites "Entrée" sur le menu "Envoyer".
12) L'envoi de mail s'exécute.

Sans appeler le menu, faites "Ctrl-s" sur le mail que vous voulez envoyer de la liste "Boîte d'envoi".
Après l'envoi de mail depuis "Boîte d'envoi", la boîte "Boîte d'envoi" est vide. Le mail se déplace à "Messages envoyés". Ensuite, le BrailleSense Plus AZERTY est de retour à "Boîte de réception".

8.2.3.7 Réglage par défaut de compte Mail

Vous pouvez définir par défaut un compte mail lorsque vous en enregistrer deux ou plus dans le BrailleSense Plus AZERTY. 

La section suivante décrit comment définir par défaut un compte mail.
1) Exécutez le programme "Mail".
2) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu dans les boîtes aux lettres sauf "Envoyer".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
4) Faites "Entrée" sur "Outils" ou appuyez sur "T".
5) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
6) Faites "Entrée" sur "Gestionnaire de compte". 
7) Il s'affiche "Nom de compte".
8) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", déplacez-vous au compte e-mail que vous souhaitez définir comme compte par défaut.
9) Appuyez sur "Tab", passez à "Ajouter".
10) Faites "Entrée" sur "Ajouter" ou appuyez sur "A".
11) Appuyez sur "Tab", passez à "Avancé".
12) Faites "Entrée" sur "Avancé".
13) Il montre "Utiliser une connexion POP3 sécurisée (SSL)".
14) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "SMTP par défaut".
15) En appuyant sur "Espace", vous pouvez passer" de "SCHB" à "UCHB".
16) Appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".
17) L'appareil renvoi à "Avancé".
18) Appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".
19) Vous vous retrouvez dans la liste des noms de compte avec le message "Modification service réussie" .

Il s'affiche "défaut" à côté du compte par défaut.

8.3 Principales fonctions pour un mail

8.3.1 Supprimer mail

Vous pouvez supprimer un mail. Vous pouvez supprimer un mail que vous avez sélectionné ou plus d'un en sélectionnant chacun d'eux individuellement.

8.3.1.1 Supprimer un mail

Vous pouvez supprimer un mail dans la boîte d'envoi en suivant les étapes ci-dessous :

1) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" pour passer à l'"Objet" du mail que vous souhaitez supprimer.
2) Appuyez sur "Del". 
3) Ensuite, il indique "Supprimer mail (objet du mail sélectionné) ? Oui".
4) Appuyez sur "Entrée" si vous souhaitez supprimer le mail.

Si vous voulez annuler l'opération, appuyez sur "Espace" pour passer de "Oui" à "Non" sur "Supprimer mail (objet du mail sélectionné) ?". Et appuyez sur "Entrée".

En appuyant sur "Esc" ou "Alt-F4", vous pouvez annuler la suppression du mail. 

8.3.1.2 Supprimer plusieurs mails

Si vous souhaitez supprimer plusieurs mails, procédez selon les étapes suivantes :

1) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" pour passer à l'"Objet" du mail que vous souhaitez supprimer. Vous pouvez aussi le sélectionner dans le champ "Date".
2) Appuyez sur "Espace" sur le mail que vous souhaitez supprimer. 
3) Il s'affiche "Objet sélectionné: (Objet du mail sélectionné) xx/yy" sur l'afficheur braille.
4) Déplacez-vous aux autres mails que vous souhaitez supprimer en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut". Ensuite, appuyez sur "Espace".
5) Une fois que vous avez fini de sélectionner tous les mails que vous souhaitez supprimer, appuyez sur "Del".
6) Il indique "Supprimer xx messages ? Oui". "xx" est le nombre total de mails à supprimer. 
7) Appuyez sur "Entrée".

Si vous souhaitez annuler cette fonction, appuyez sur "Espace" pour configurer "Non" sur "Supprimer xx messages ? Oui". Appuyez sur "Entrée". 

Ou vous pouvez l'annuler en appuyant sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.3.1.3 Supprimer un mail en faisant une sélection

Si vous voulez supprimer plusieurs mails par en procédant par sélection, vous pouvez les supprimer comme suit :

1) Appuyez sur "Ctrl-a" sur "Objet" ou "Date". 
2) Ensuite, tous les mails seront sélectionnés. 
3) Appuyez sur "Del".
4) Il indique "Supprimer xx messages ? Oui". "xx" est le nombre total de mails à supprimer.
5) Appuyez sur "Entrée".
6) Tous les mails sélectionnés seront supprimés.

Si vous souhaitez supprimer les mails successivement, vous pouvez procéder comme suit :

1) Appuyez sur "Ctrl-b" sur le premier mail sur lequel vous voulez commencer la sélection.
2) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer au dernier mail que vous souhaitez supprimer.
3) Appuyez sur "Del".
4) Il indique "Supprimer xx messages ? Oui". "xx" est le nombre total de mails à supprimer.
5) Appuyez sur "Entrée".

Vous pouvez appuyer sur "Ctrl-b" qui fera la sélection. En face de l'objet des mails sélectionnés apparait le signe "*". 

Si vous avez fait "Ctrl-a" ou "Ctrl-b" mais que vous voulez annuler, appuyez sur "Espace" pour configurer "Non" sur "Supprimer xx messages ? Oui". Et appuyez sur "Entrée". 

Ou vous pouvez l'annuler en appuyant sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.3.2 Répondre et Répondre à tous à un mail reçu.

Lorsque vous répondez à un mail que vous avez reçu, vous pouvez éditer ou ajouter de l'information au message d'origine ou ajouter un autre destinataire. Par exemple, vous pouvez répondre à un mail que vous avez reçu dans votre "Boîte de réception". Voyons avec un exemple. Supposons que vous avez reçu un mail qui possède les informations suivantes :

Adresse mail de l'expéditeur : info@visiole.fr
Objet du mail : Bienvenue à VISIOLE

Vous pouvez répondre à ce mail en remplissant les étapes suivantes :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu lorsque vous êtes dans "Objet", "Date" ou "Message" de la "Boîte de réception".
2) Vous obtenez "Fichier".
3) Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Message".
4) Appuyez sur "Entrée". 
5) Il s'affiche "Répondre".
6) Faites "Entrée" sur "Répondre".
7) Il s'affiche "Message". 
8) Vous pouvez trouver le message original du courriel reçu ; "--- Message original ---" suivi par le mail reçu. Vous pouvez atteindre cette étape en appuyant sur "Ctrl-r".
9) Appuyez sur "Shift-Tab" pour passer à "Objet", "BCC", "CC" et "A". 
10) Sur "Objet", vous voyez "Objet: Re: Bienvenue à VISIOLE". Et, à "A", il indique "A: info@visiole.fr".
11) Appuyez sur "Tab" pour passer à "Message". 
12) Saisissez le "Message" que vous souhaitez ajouter ou modifier.
13) Appuyez sur "Ctrl-s" pour envoyer le mail.
 
Lorsque vous répondez à un mail, une fois que vous appuyez sur "Ctrl-r", vous pouvez ajouter un destinataire ou joindre un fichier comme lorsque vous écrivez un mail.

Vous pouvez également enregistrer le mail que vous avez écrit comme réponse. Il sera sauvegardé dans "Boîte d'envoi".

Vous pouvez répondre à un mail en utilisant "Répondre à tous" comme pour "Répondre". En appuyant sur "Répondre", il enverra un mail uniquement à l'expéditeur d'origine. En appuyant sur "Répondre à tous", il enverra un mail à l'expéditeur d'origine ainsi qu'à tous les autres destinataires du mail d'origine. Toutefois, "Répondre à tous" ne vous enverra pas un email, même si vous étiez un destinataire du mail original.

Pour activer la fonction "Répondre à tous", 

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu. 
2) Vous obtenez "Fichier".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Message".
4) Faites "Entrée" sur "Message".
5) Vous obtenez "Répondre".
6) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Répondre à tous".
7) Faites "Entrée" sur "Répondre à tous". Vous pouvez activer la fonction "Répondre à tous" sans appeler le menu en appuyant sur "Alt-r".
8) Il s'affiche "A:". (toutes les adresses mail de l'expéditeur et des destinataires d'origine)"
9) Ensuite, vous pouvez utiliser les mêmes étapes pour envoyer un message comme vous le faites lors de l'utilisation de la fonction "Répondre".

8.3.3 Transférer un Mail

"Transférer" signifie que vous envoyez un mail que vous avez reçu à une autre personne. Vous pouvez également ajouter ou modifier le message et l'objet. Vous pouvez également joindre un fichier à ce mail. 

Voyons en détails comment utiliser "Faire suivre" avec un exemple. 
Supposons qu'il y est un mail que vous avez reçu comme suit :

Adresse mail de l'expéditeur : info@visiole.fr
Objet du mail : Bienvenue à VISIOLE

Vous pouvez transférer ce mail à d'autres en utilisant la méthode suivante :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu dans "Objet", "Date" ou "Message".
2) Vous obtenez "Fichier".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Message".
4) Faites "Entrée" sur "Message". 
5) Vous obtenez "Répondre".
6) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Faire suivre".
7) Faites "Entrée" sur "Faire suivre". 
8) Il s'affiche "A:". Vous pouvez aller à cette étape en appuyant sur "Ctrl-f." Entrez l'adresse mail du nouveau destinataire.
9) Appuyez sur "Tab", passez à "CC", "BCC" et "Objet". 
10) Sur "Objet", vous voyez "Objet: Fw: Bienvenue à VISIOLE".
11) Appuyez sur "Tab" pour passer à "Message". 
12) Vous pouvez trouver le message d'origine avec le texte suivant : "----- Message transféré -----".
13) Saisissez le "Message" que vous souhaitez ajouter ou modifier.
14) Appuyez sur "Ctrl-s" pour envoyer le mail.

Lorsque vous transférez un mail, la méthode est la même que pour écrire un mail. Ainsi, vous pouvez saisir d'autres destinataires et joindre des fichiers au mail que vous transférez.

Vous pouvez également enregistrer le mail que vous avez dans "Boîte d'envoi". 

8.3.4 Sauvegarder un mail reçu en tant que document.

Vous pouvez avoir besoin d'enregistrer un mail comme un document lorsque vous lisez un mail dans la "Boîte de réception". Vous pouvez le faire en suivant les étapes suivantes :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu. 
2) Vous obtenez "Fichier".
3) Faites "Entrée" sur le menu "Fichier".
4) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Enregistrer comme texte".
5) Faites "Entrée" sur "Enregistrer sous". 
6) La boîte de dialogue "Enregistrer sous" s'ouvre.
7) Il s'affiche "Nom de fichier : (objet du mail en cours de lecture).txt". Sans appeler le menu, vous pouvez aller à cette étape directement en faisant "Fn-s".
8) Faites "Entrée" sur "Nom de fichier : (objet du mail en cours de lecture).txt". Ou appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée". Vous pouvez renommer le fichier. La procédure est la même que pour "Enregistrer sous" dans l'éditeur de texte.
9) Vous revenez automatiquement à l'endroit où vous avez appelé le menu si le mail est enregistré.

Le fichier texte sera enregistré dans "flashdisk/My Documents" avec le nom du fichier "(objet du mail en cours de lecture).txt". Vous ne pouvez pas changer le format de fichier. Vous pouvez lire le fichier texte enregistré dans l'éditeur de texte.

Afin d'annuler "Enregistrer sous", faites "Tab" sur "Confirmer", passez à "Annuler". Et appuyez sur "Entrée". Ou, appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.3.5 Imprimer des Mails

Vous pouvez imprimer un mail que vous avez reçu ou envoyé en utilisant soit une imprimante braille soit une imprimante en noir.
Afin d'imprimer sur une imprimante en noir, procédez comme suit :

1) Connectez le BrailleSense Plus AZERTY avec le câble qui a été fourni par le fabricant de l'imprimante. Le port d'impression doit être celui qui a été paramétré dans comme port d'impression dans "Réglage des options".
2) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu. 
3) Vous obtenez "Fichier".
4) Faites "Entrée" sur le menu "Fichier".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Impression mail".
6) Faites "Entrée" sur le "Impression mail". 
7) Il montre le "Type d'impression". Sans appeler le menu, appuyer sur "Alt-p" fait passer directement à ce stade.
8) Appuyez sur "Espace" ou "Flèche bas", modifiez la valeur de réglage de "Type d'impression". Les valeurs de réglage sont "Imprimante" et "Imprimante braille".
9) Après avoir sélectionné le "Type d'impression", appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".
10) Alors, le mail sélectionné sera imprimé.

Si vous souhaitez annuler l'impression, faites "Tab" sur "Annuler" et appuyez sur "Entrée". Ou vous pouvez appuyer sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.4 Fonctions supplémentaires pour un mail

8.4.1 Rechercher

La commande "Rechercher" est utilisée pour rechercher du texte dans la boîte courante. Une fois que vous entrez du texte à trouver, la fonction va chercher le texte correspondant dans "Objet", "Date" et /ou "De". Cette fonction agit que dans les zones "Objet", "Date" et "De".

La boîte de dialogue "Rechercher" se compose de "Rechercher": 
1. Rechercher :" Zone de texte de texte à rechercher
2. Bouton radio "Chercher"
3. Bouton radio "Direction" 
4. Bouton "Confirmer"
5. Bouton "Annuler". 

Dans la boîte de dialogue "Rechercher" , vous pouvez vous déplacer entre les cinq commandes en appuyant sur "Tab" ou "Shift-Tab". La lettre d'appel est "f." Vous pouvez vous déplacer à cette fonction sans appeler le menu en appuyant sur "Ctrl-Shift-f".

Pour activer la fonction "Rechercher", suivez les étapes suivantes :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu. 
2) Vous obtenez "Fichier".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Éditer". 
4) Faites "Entrée" sur "Éditer".
5) Il s'affiche "Sélectionner tout".
6) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez à "Rechercher". 
7) Faites "Entrée" sur "Rechercher". Ou appuyez sur "f". 
8) La zone d'édition "Rechercher:" apparait où l'utilisateur peut saisir le texte qu'il souhaite trouver.
9) Après avoir tapé le texte, appuyez sur "Tab", passez à "Rechercher". Ici, vous pouvez choisir entre "Tout", "Objet", "Date" ou "De". L'option "Tout" signifie "Objet", "Date" et "De" ensemble. Vous pouvez sélectionner un élément en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut". En sélectionnant un élément spécifique, vous pouvez rechercher l'élément pour le texte que vous souhaitez trouver.
10) Appuyez sur "Tab", passez à "Direction" qui a deux choix, "Suivant" ou "Précédent". Appuyer sur "Flèche bas" ou "Flèche haut" vous permet de choisir la direction de recherche "Avant" ou "Arrière".
11) Appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer". 
12) Faites "Entrée" sur "Confirmer". 

Si vous souhaitez annuler, faites "Tab" sur "Confirmer", passez à "Annuler". Et appuyez sur "Entrée". Ou, vous pouvez appuyer sur "Alt-F4" ou "Esc" n'importe où dans cette boîte de dialogue pour annuler.

8.4.2 Rechercher de nouveau

La commande "Rechercher de nouveau" trouve le texte suivant selon la manière dont vous configurez la boîte de dialogue "Rechercher", et enverra au texte précédent si vous avez défini la direction "Précédent" lors de la dernière utilisation de la fonction "Rechercher". La fonction "Rechercher de nouveau" est effective que dans la rubrique "Objet", "Date" ou "De".

Pour activer la fonction "Rechercher de nouveau", suivez les étapes suivantes :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
2) Vous obtenez "Fichier".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Éditer".
4) Faites "Entrée" sur "Éditer". 
5) Il s'affiche "Sélectionner tout".
6) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez à "Rechercher de nouveau".
7) Faites "Entrée" sur "Rechercher de nouveau". Ou appuyez sur "g".

Pour activer cette fonction sans appeler le menu, appuyez sur "F3".

8.4.3 Aller au message non lu suivant

L'option "Message non lu suivant" vous permet de passer au message suivant qui n'a pas été lu. Si vous utilisez cette fonction sur le dernier message non lu dans une liste, vous serez renvoyé au premier message non lu dans la liste. 

Pour activer cette fonction lorsque vous êtes dans la rubrique "Objet", "Date" ou "De", 
1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu. 
2) Vous obtenez "Fichier".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Éditer".
4) Faites "Entrée" sur "Éditer".
5) Il s'affiche "Sélectionner tout".
6) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Aller au message non lu suivant".
7) Faites "Entrée" sur "Aller au message non lu suivant". Ou appuyez sur "u".

Pour utiliser cette fonction sans appeler le menu, appuyez sur "Ctrl-u".

8.4.4 Copier ou Déplacer vers boîte aux lettres

Il existe deux méthodes pour copier ou déplacer un mail dans un dossier.

1. Vous pouvez copier et déplacer des mails directement dans des listes de boîte sauf "Boîte d'envoi".

Pour copier et déplacer un mail dans un dossier, suivez les étapes :
1) Exécutez le programme "Mail".
2) Appuyez sur "Shift-Tab", passez à "Boîte d'envoi".
3) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" pour passer au dossier comprenant le mail que vous souhaitez copier ou déplacer.
4) Appuyez sur "Entrée".
5) Il s'affiche la liste des mails.
6) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" pour passer au mail que vous souhaitez copier ou déplacer. Appuyez sur "Espace", "Ctrl-b" ou "Ctrl-a", sélectionnez le mail que vous souhaitez copier ou déplacer. Ou vous pouvez sélectionner le mail en utilisant "Sélectionner tout" ou "Début sélection" du menu "Édition".
7) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu. 
8) Vous obtenez "Fichier".
9) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Éditer".
10) Faites "Entrée" sur "Éditer".
11) Il s'affiche "Sélectionner tout".
12) Appuyez sur "Flèche bas", allez "Copier" ou "Déplacer". 
13) Appuyez sur "Entrée". Ou sans appeler le menu, en appuyant sur "Ctrl-c" ou "Ctrl-x", vous pouvez exécuter ces fonctions directement.
14) Appuyez sur "Shift-Tab", passez à la liste des dossiers.
15) Faites "Entrée" sur la "Boîte" où vous souhaitez coller le mail.
16) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
17) Vous obtenez "Fichier".
18) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Éditer".
19) Faites "Entrée" sur "Éditer".
20) Il s'affiche "Sélectionner tout".
21) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Coller" et faites "Entrée". Ou sans appeler le menu, appuyez sur "Ctrl-v".
22) Le mail sera copié ou déplacé vers la boîte.

2. Vous pouvez copier et déplacer des mails en utilisant "Copier vers dossier" ou "Déplacer vers dossier" dans le menu "Édition".

La structure du menu et les mouvements de "Copier dans dossier" et "Déplacer dans dossier" sont décrits ci-dessous.

1. Liste "Dossier".
2. Bouton "Créer dossier"
3. Bouton "Supprimer dossier"
4. Bouton "Renommer dossier"
5. Bouton "Confirmer"
6. Bouton "Annuler"

Vous pouvez vous déplacer entre les commandes avec "Tab" ou "Shift-Tab". Et vous pouvez vous déplacer entre les éléments dans la liste des "Dossiers" en appuyant sur "Flèche haut" ou "Flèche bas". 

Si vous souhaitez annuler lorsque vous êtes dans ces boîtes de dialogue, appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4".

Pour copier et déplacer un mail dans un autre dossier, suivez les étapes :
1) Vous pouvez sélectionner le mail en appuyant sur "Espace", "Ctrl-b" ou "Ctrl-a". Ou vous pouvez sélectionner le mail en utilisant "Sélectionner tout" ou "Début sélection" du menu "Édition".
2) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu.
3) Vous obtenez "Fichier".
4) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Éditer".
5) Faites "Entrée" sur "Éditer".
6) Il s'affiche "Sélectionner tout".
7) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Copier vers dossier" ou "Déplacer vers dossier".
8) Faites "Entrée" sur "Copier vers dossier" ou "Déplacer vers dossier".
9) L'appareil indique "Liste des dossiers". Ou sans appeler le menu, appuyez sur "Alt-c" ou "Alt-x".
10) Appuyez sur "Flèche bas", allez au dossier où vous souhaitez copier ou déplacer. 
11) Appuyez sur "Entrée".
12) Le mail sera copié ou coupé dans le dossier.
13) Vous revenez alors à la boîte où vous étiez avant d'appeler le menu.

8.4.4.1 Ajouter des dossiers

Vous pouvez ajouter des boîtes dans le dossier mail du "Gestionnaire de fichiers". 

Afin d'exécuter cette fonction, procédez comme suit :
1) Exécutez le programme "Mail".
2) Appuyez sur "Alt pour appeler le menu dans la "Boîte de réception".
3) Vous obtenez "Fichier".
4) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Éditer" et faites "Entrée". Ou appuyez sur "e".
5) Il s'affiche "Sélectionner tout".
6) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez à "Copier vers dossier" ou "Déplacer vers dossier". 
7) Appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Alt-c" ou "Alt-x", sans appeler le menu.
8) L'appareil indique "Liste des dossiers".
9) Appuyez sur "Tab", passez à "Création dossier".
10) Faites "Entrée" sur "Création dossier".
11) Il s'affiche "Nom de dossier :". Tapez le nom de dossier.
12) Faites "Entrée" ou "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".
13) Le dossier créé s'affiche dans la liste des "Dossiers". Aussi, le dossier est dans "Boîte d'envoi" et dans le dossier mail du "Gestionnaire de fichiers".

8.4.4.2 Supprimer un dossier

Vous ne pouvez pas supprimer "Boîte de réception", "Messages envoyés" et "Boîte d'envoi". Mais vous pouvez supprimer les dossiers ajoutés.

Afin de supprimer un dossier, procédez comme suit :
1) Exécutez le programme "Mail".
2) Appuyez sur "Alt pour appeler le menu dans la "Boîte de réception".
3) Vous obtenez "Fichier".
4) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Éditer" et faites "Entrée". Ou appuyez sur "e".
5) Il s'affiche "Sélectionner tout".
6) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez à "Copier vers dossier" ou "Déplacer vers dossier". 
7) Appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Alt-c" ou "Alt-x", sans appeler le menu.
8) L'appareil indique "Liste des dossiers".
9) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez au dossier que vous souhaitez supprimer.
10) Appuyez sur "Tab", passez à "Supprimer dossier".
11) Appuyez sur "Entrée".
12) Il indique "Supprimer (nom du dossier) dossier? Oui".
13) Appuyez sur "Entrée".

En appuyant sur "Del" sur le dossier que vous souhaitez supprimer, vous pouvez supprimer le dossier. 

Si vous souhaitez annuler cette fonction, faites "Tab" sur "Confirmer", passez à "Annuler". Et appuyez sur "Entrée".

Si vous tentez de supprimer "Boîte de réception", "Messages envoyés" et "Messages sauvegardés", vous entendrez un signal sonore pour vous avertir de l'erreur.

8.4.4.3 Changer le nom de dossier

Vous ne pouvez pas changer de nom de dossier pour "Boîte de réception" et "Messages sauvegardés".

Afin de changer le nom de dossier, procédez comme suit :
1) Exécutez le programme "Mail".
2) Appuyez sur "Alt pour appeler le menu dans la "Boîte de réception".
3) Vous obtenez "Fichier".
4) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut", allez à "Éditer" et faites "Entrée". Ou appuyez sur "e".
5) Il s'affiche "Sélectionner tout".
6) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez à "Copier vers dossier" ou "Déplacer vers dossier". 
7) Appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Alt-c" ou "Alt-x", sans appeler le menu.
8) L'appareil indique "Liste des dossiers".
9) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", passez au dossier que vous souhaitez changer.
10) Appuyez sur "Tab", passez à "Renommer dossier".
11) Appuyez sur "Entrée".
12) Il s'affiche "Nom de dossier :".
13) Tapez le nom de dossier que vous souhaitez modifier.
14) Appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Tab", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".
Si vous tentez de renommer "Boîte de réception" et "Messages sauvegardés", vous entendrez un signal sonore pour vous avertir de l'erreur.

8.5 Utilisez le menu Outils

Vous pouvez définir le chemin et les options de "Mail". 

Le menu "Outils" comprend les quatre sous-menus suivants :
1. Gestionnaire de compte
2. Dossier de stockage
3. Options
4. Spam

Chaque sous-menu à l'exception du "Gestionnaire de compte" sera expliqué en détail dans cette section.

8.5.1 Dossier de stockage

"Dossier de stockage" définit le chemin de téléchargement par défaut où les pièces jointes et mail sont stockés. Vous pouvez définir le chemin de téléchargement utilisant la méthode suivante :

"Dossier de stockage" définit le chemin de téléchargement par défaut où les pièces jointes et mail sont stockés. Vous pouvez définir le chemin de téléchargement utilisant la méthode suivante :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu "Mail" dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Dossier de stockage".
6) Faites "Entrée" sur "Dossier de stockage". 
7) Il indique "Chemin réception téléchargement : /flashdisk/download". Vous pouvez passer à cette étape en appuyant sur "Ctrl-p", sans appeler le menu.

"Dossier de stockage" contient les trois éléments suivants :
1. Chemin réception téléchargement
2. Chemin envoi téléchargement
3. Disque stockage par défaut

Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut". Chaque élément consiste en "Chemin", "Modifier" et "Fermer". A "Chemin", le chemin par défaut sera affiché. Vous pouvez vous déplacer entre ces informations avec "Tab" ou "Shift-Tab".

"Dossier de stockage" sera fermé si vous appuyez sur la touche "Esc" ou "Alt-F4". Ou, vous pouvez le fermer en faisant Entrée sur le bouton "Fermer".

8.5.1.1 Définir le chemin de stockage des pièces jointes

Le chemin par défaut des fichiers téléchargés est "/flashdisk/download". 
Vous pouvez définir le chemin de téléchargement utilisant la méthode suivante :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu "Mail" dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Dossier de stockage".
6) Faites "Entrée" sur "Dossier de stockage". 
7) Il indique "Chemin réception téléchargement : /flashdisk/download". Vous pouvez passer à cette étape en appuyant sur "Ctrl-p", sans appeler le menu.
8) Faites "Entrée" sur "Chemin réception téléchargement : /flashdisk/download" ou appuyez sur "m". Ou, appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Modifier" puis faites "Entrée".
9) Il montre "xx/yy dossiers téléchargés".

Déplacez-vous vers le dossier souhaité en actionnant les touches de déplacement ci-dessous :
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace
Aller à l'élément précédent : Flèche haut
Aller à l'élément suivant : Flèche bas
10) Quand vous rencontrerez le dossier de votre choix, appuyez sur "Espace" pour le sélectionner, puis appuyez sur "Entrée". 

Si vous appuyez sur "Entrée" pour définir le chemin, le BrailleSense Plus AZERTY montre le chemin modifié. Si vous modifiez le chemin vers le dossier "My documents" qui est l'un des sous-dossiers de "flashdisk", "Chemin réception téléchargement : /flashdisk/My documents" sera affiché.

8.5.1.2 Définir le chemin d'envoi des pièces jointes

"Chemin d'envoi téléchargement" est le chemin où les fichiers à attacher sont enregistrés. Le chemin par défaut est "/flashdisk/upload". Vous pouvez changer ce chemin par un chemin différent selon la méthode suivante :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu "Mail" dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Dossier de stockage".
6) Faites "Entrée" sur "Dossier de stockage". 
7) Il indique "Chemin réception téléchargement : /flashdisk/download".
8) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Chemin envoi téléchargement : /flashdisk/upload".
9) Appuyez sur "Entrée" ou "m" sur "Chemin envoi téléchargement : /flashdisk/upload". Ou "Tab" pour passer au bouton "Modifier" puis appuyez sur "Entrée".
10) Il montre "xx/yy dossiers téléchargés". 

Déplacez-vous vers le dossier souhaité en actionnant les touches de déplacement suivantes :
Aller au dossier de niveau supérieur : Backspace
Aller à l'élément précédent : Flèche haut
Aller à l'élément suivant : Flèche bas

11) Appuyez sur "Espace" pour sélectionner le dossier désiré et appuyez sur "Entrée". 

Si vous avez terminé la définition du chemin en appuyant sur "Entrée", le BrailleSense Plus AZERTY montrera le chemin d'accès modifié. Si vous avez changé le chemin du dossier "upload" par le dossier "Music" dans "flashdisk", le système va afficher "Chemin d'envoi téléchargement: /flashdisk/music".

8.5.1.3 Configurer le disque pour sauvegarder les mails

Les mail qui sont téléchargés à partir de votre réseau sont enregistrés dans le dossier "Email", qui est un dossier de niveau inférieur à "flashdisk". Si la taille d'un mail que vous recevez est trop grande pour être téléchargé et stocké dans la "flashdisk", vous pouvez changer pour un autre disque en utilisant la méthode suivante :

1) Branchez le disque de stockage externe au BrailleSense Plus AZERTY.
2) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu "Mail" dans la "Boîte de réception".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
4) Appuyez sur "Entrée". 
5) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
6) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Dossier de stockage".
7) Faites "Entrée" sur "Dossier de stockage". 
8) Il indique "Chemin réception téléchargement : /flashdisk/download".
9) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Disque de stockage par défaut : /flashdisk".
10) Appuyez sur "Entrée" ou "m" sur "Disque stockage par défaut : /flashdisk". Ou "Tab" pour passer au bouton "Modifier" puis appuyez sur "Entrée".
11) Vous obtenez "flashdisk". 
12) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas", allez à la liste des disques. Si vous avez connecté une clé USB, il s'affiche "USB" (clé mémoire).
13) Faites "Entrée" sur le nom du disque souhaité.

Vous verrez le nom du disque si le réglage de disque est terminé en appuyant sur "Entrée". Si vous changez pour "Clé USB", vous verrez "Disque de stockage par défaut: /USB". Si le lieu de stockage est changé, le dossier "Email" sera créé automatiquement dans le disque sélectionné et les mails seront téléchargés dans ce disque.

8.5.2 Réglage des options

Dans "Options", vous pouvez configurer la "Boîte de réception" avec un dossier par défaut lorsque le programme "Mail" démarre.

8.5.2.1 Utiliser la "Boîte de réception" avec le dossier par défaut

Si vous définissez la "Boîte de réception" avec le dossier par défaut, vous serez positionné sur cette boîte de liste chaque fois que le programme "Mail" est lancé. 

Pour utiliser la "Boîte de réception" avec le dossier par défaut, procédez comme suit :
1) Exécutez le programme "Mail".
2) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu "Mail" dans la "Boîte de réception".
3) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
4) Appuyez sur "Entrée". 
5) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
6) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Options".
7) Faites "Entrée" sur "Options". Ou sans appeler le menu, appuyez sur "Ctrl-o".
8) Il montre "Utiliser la boîte aux lettres par défaut au lancement: Oui". Si vous n'utilisez pas la boîte de réception comme boîte aux lettres par défaut, appuyez sur "Espace". 
9) Appuyez sur "Entrée". 

Si vous souhaitez annuler cette fonction, appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.5.3 Paramètres Spam

Lorsque le BrailleSense Plus AZERTY télécharge des mails à partir du serveur de messagerie, il peut y avoir beaucoup de mails qui sont des spam. Dans ce cas, vous pouvez éviter de télécharger ces spams en vous enregistrant des mots spécifiques de l'objet ou de l'adresse mail.

Les spams qui sont mis configurés dans "Paramètres spam" ne seront pas téléchargés dans le BrailleSense Plus AZERTY et resteront sur le serveur de messagerie.
Utilisez les étapes suivantes pour configurer les spams :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu lorsque vous êtes dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Paramètres Spam".
6) Appuyez sur "Entrée". 
7) Il s'affiche "Type :". Objet 1/3". Sans appeler le menu, vous pouvez vous déplacer directement à cette étape en appuyant "Ctrl-e".

Maintenant, vous êtes dans le menu "Spam".

"Spam" contient les 6 éléments suivants :

1. Type
2. Liste
3. Ajouter
4. Modifier
5. Supprimer
6. Fermer

Vous pouvez vous déplacer entre les éléments avec "Tab" ou "Shift-Tab". 

Afin de sortir de "Paramètres spam", passez au bouton "Fermer" et faites "Entrée", ou appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4". "Type" est composé des 3 sous-éléments : "Objet", "ID" et "Serveur". Vous pouvez vous déplacer entre ces sous-éléments en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut". La "Liste" sera affichée sous une forme différente selon le sous-élément de "Type".

Si vous avez sélectionné "Objet", la liste sera affichée comme "Objet: (Mot enregistré) 1/xx". Si vous avez sélectionné "ID", elle sera affichée comme "ID: (ID enregistré) 1/xx". Elle sera affichée avec "aucun élément" s'il aucun mot ou ID n'a été enregistré.

Maintenant, nous allons expliquer comment enregistrer, modifier et supprimer les paramètres de spam.

8.5.3.1 Ajouter en tant que spam

Tout d'abord, nous allons vous expliquer comment configurer le programme Mail à ranger les spams en enregistrant des mots spécifiques de l'objet du mail. 

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu lorsque vous êtes dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Paramètres Spam".
6) Appuyez sur "Entrée". 
7) Il s'affiche "Type :". Objet 1/3". Sans appeler le menu, vous pouvez vous déplacer directement à cette étape en appuyant "Ctrl-e".
8) Appuyez sur "a" quand "Type: Objet 1/3" est affiché. Ou appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Ajouter", puis faites "Entrée".
9) Ensuite, la boîte de dialogue "Ajouter" s'ouvre et "Ajouter objet :" s'affiche.
10) Tapez les mots et appuyez sur "Entrée". Ou, appuyez sur "Tab" pour passer à "Confirmer", et faites "Entrée" une fois que vous avez saisi les mots.
11) Puis, "Données spam ajoutées" est annoncé et vous retournez à la "liste". Ensuite, "Objet: (Mot enregistré) 1/1" s'affiche.

S'il y a plus d'un mot inscrit, vous pouvez le vérifier en appuyant sur "Flèche haut" ou "Flèche bas".
En ajoutant le mot comme expliqué ci-dessus, si des mails qui comprennent les mots que vous avez enregistré dans l'objet du message, le BrailleSense Plus AZERTY va télécharger les mails à partir du serveur mais les supprimera automatiquement. Donc, ces mails ne seront pas dans la boîte de réception.

Vous pouvez également éviter de recevoir des mails d'un expéditeur ou d'un serveur spécifique en l'enregistrant.

Voici les étapes pour enregistrer l'adresse d'un expéditeur de mail :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu lorsque vous êtes dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Paramètres Spam".
6) Appuyez sur "Entrée". 
7) Il s'affiche "Type :". Objet 1/3". Sans appeler le menu, vous pouvez vous déplacer directement à cette étape en appuyant "Ctrl-e".
8) Appuyez sur "Flèche bas" quand "Type: Objet 1/3" est affiché. Puis, "Type: ID 2/3" s'affiche.
9) Appuyez sur "a" ou sur "Tab" pour passer au bouton "Ajouter" et faites "Entrée".
10) Ensuite, la "boîte de dialogue Ajouter" sera ouverte et "ID: (Adresse mail)" sera affiché. L'"(adresse mail)" est l'adresse de l'expéditeur qui a été identifié.
11) Faites "Entrée" sur "ID: (Adresse mail)". Ou appuyez sur "Tab" pour passer à "Confirmer" puis faites "Entrée".
12) Puis, "Données spam ajoutées" sera annoncé et "ID: (Adresses mail enregistrées) 1/1" s'affiche.

Si vous configurez cela, les mails avec les identifiants enregistrés seront téléchargés à partir du serveur, mais le BrailleSense Plus AZERTY les supprimera automatiquement. Donc, ces mails ne seront pas dans la boîte de réception.

Vous pouvez ajouter une adresse mail en modifiant l'adresse que vous avez tapée. Si vous tapez une nouvelle adresse dans "ID: (Adresse mail)", l'adresse affichée sera effacée et la nouvelle sera affichée. 
Lorsque "ID: (adresse enregistrée) 1/1" est affiché, vous pouvez l'ajouter en appuyant sur "a" ou en faisant "Tab" pour aller à "Ajouter", puis faites "Entrée". Vous pouvez vérifier les adresses mail enregistrées en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".

Si vous souhaitez enregistrer un serveur spécifique en tant qu'expéditeur de spams, procédez comme suit :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu lorsque vous êtes dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Paramètres Spam".
6) Appuyez sur "Entrée". 
7) Il s'affiche "Type :". Objet 1/3". Sans appeler le menu, vous pouvez vous déplacer directement à cette étape en appuyant "Ctrl-e".
8) Appuyez sur "Flèche bas" quand "Type: Objet 1/3" est affiché afin de passer à "Type: Serveur 3/3".
9) Appuyez sur "a" sur "Type: Serveur 3/3" ou appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Ajouter", puis faites "Entrée".
10) Ensuite, la "boîte de dialogue Ajouter" sera ouverte et "Serveur ajouté: (Adresse de serveur)" sera affiché. Ici, "adresse de serveur" est l'adresse du serveur qui a été identifiée au moment où vous avez exécuté cette commande.
11) Appuyez sur "Entrée" sur "Ajouter serveur: (Adresse de serveur)". Ou appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer", puis faites "Entrée".
12) Ensuite, le BrailleSense Plus AZERTY dit "Données spam ajoutées" et il s'affiche "Serveur: (Adresse de serveur enregistrée) 1/1".

Si vous ajoutez l'adresse de serveur comme ci-dessus, les mails du serveur enregistré seront téléchargées depuis le serveur de messagerie mais le BrailleSense Plus AZERTY les supprimera automatiquement. Donc, ces mails ne seront pas dans la boîte de réception.

Lorsque "Serveur: (adresse de serveur enregistrée) 1/1" est affiché, vous pouvez l'ajouter en appuyant sur "a" ou en faisant "Tab" pour aller à "Ajouter", puis faites "Entrée". Vous pouvez vérifier les adresses hôte enregistrées en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".

Lorsque vous enregistrez un objet, l'adresse mail, ou de serveur comme message spam, vous pouvez faire une erreur pendant que vous tapez l'objet, l'adresse de mail ou de serveur. Dans ce cas, vous devez le modifier pendant que vous le saisissez.

Référez-vous aux méthodes de correction suivantes :

1. Afin de supprimer la lettre courante, appuyez sur "Del".
2. Pour supprimer le caractère précédent, appuyez sur "Backspace".
3. Afin de supprimer la ligne courante, appuyez sur "Ctrl-Backspace". Puis, "Supprimer ligne: oui" s'affiche. Appuyez sur "Entrée" afin de supprimer la ligne. Or, si vous ne souhaitez pas supprimer la ligne, appuyez sur "Espace" pour passer de "Oui" à "Non" et appuyez sur "entrée".

Si vous souhaitez annuler la configuration de spam dans la "boîte de dialogue Ajouter", appuyez sur "Tab" pour passer au bouton" Annuler" et faites "Entrée". Ou, appuyez sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.5.3.2 Modifier l'enregistrement de Spam

Pour modifier un "Objet" qui a été enregistré, procédez comme suit :

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu lorsque vous êtes dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Paramètres Spam".
6) Appuyez sur "Entrée". 
7) Il s'affiche "Type :". Objet 1/3". Sans appeler le menu, vous pouvez vous déplacer directement à cette étape en appuyant "Ctrl-e".
8) Déplacez-vous vers la "Liste" en appuyant sur "Tab". Ensuite, "Objet: (Mot enregistré) 1/xx" s'affiche.
9) Appuyez sur "Flèche bas" ou "Flèche haut" pour passer au mot à modifier.
10) Appuyez sur "m" sur le mot à modifier. Ou, appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Modifier" et appuyez sur "Entrée".
11) Ensuite, la boîte de dialogue "Modifier" sera ouverte et "Objet modifié: (Mot sélectionné)" sera affiché.
12) Si vous tapez directement un nouveau mot, le mot affiché sera effacé et le nouveau sera affiché. 
13) Appuyez sur "Entrée" après avoir saisi le nouveau mot. Ou appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Confirmer", puis faites "Entrée".
14) Puis, "Modification données spam réussie" est annoncé et vous retournez à la "liste". S'il y a plus d'un mot dans la liste, vous pouvez les consulter en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".

Si vous souhaitez modifier les adresses mail ou les adresses de serveur qui ont été enregistrées, exécutez l'étape 1 ci-dessus. Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Type: ID 2/3" et "Type: Serveur 3/3". Vous pouvez les modifier avec la même méthode, comme expliqué ci-dessus.

Si vous souhaitez annuler l'enregistrement, appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Annuler" et faites "Entrée". Ou vous pouvez appuyer sur "Esc" ou "Alt-F4".

8.5.3.3 Supprimer Spam

Vous pouvez supprimer un élément qui a été enregistré dans la liste des spams. 
Commençons notre explication à partir du "Objet".

1) Appuyez sur "Alt" pour appeler le menu lorsque vous êtes dans la "Boîte de réception".
2) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Outils".
3) Appuyez sur "Entrée". 
4) Il s'affiche "Gestionnaire de comptes".
5) Appuyez sur "Flèche bas", passez à "Paramètres Spam".
6) Appuyez sur "Entrée". 
7) Il s'affiche "Type :". Objet 1/3". Sans appeler le menu, vous pouvez vous déplacer directement à cette étape en appuyant "Ctrl-e".
8) Appuyez sur "Tab" pour passer à "Liste". Ensuite, "Objet: (Mot enregistré) 1/xx" s'affiche.
9) Appuyez sur "Flèche haut" ou "Flèche bas" pour supprimer le mot enregistré.
10) Appuyez sur "Del" pour supprimer le mot sélectionné. Ou, appuyez sur "Tab" pour passer au bouton "Supprimer" et appuyez sur "Entrée".
11) Puis, "Effacement réussi" sera annoncé et "liste" sera de nouveau affiché. Vous pouvez vérifier les mots restants en appuyant sur "Flèche bas" ou "Flèche haut".

Vous pouvez aussi supprimer un "ID" ou "Serveur" dans la liste de spams. Appuyez sur "Flèche bas" pour passer à "Type: ID 2/3" ou "Type: Serveur 3/3" et exécuter. La méthode est la même comme expliqué plus haut.

8.6. Raccourcis pour Mail

1. Raccourcis utilisés dans la Boîte de réception
Appeler "Gestionnaire des comptes" : Ctrl-m 
Vérifier les nouveaux mails : Alt-m
Écrire un nouveau message : Ctrl-n
Répondre : Ctrl-r
Répondre à tous : Alt-r
Transférer : Ctrl-f
Appeler "Paramétrer chemin" : Ctrl-p
Appeler "Paramétrer Options" : Ctrl-o
Rechercher : Ctrl-Shift-f
Rechercher de nouveau : F3
Aller au message non lu : Ctrl-u
Aller à la boîte aux lettres : Alt-x
Copier dans la boîte aux lettres : Alt-c
Ajouter un expéditeur à la liste d'adresses : Ctrl-i (valable seulement pour l'élément "De" de la boîte de réception).
Supprimer mail reçu : Del (valable uniquement pour les éléments "Objet" et "Date" de la boîte de réception).
Sauver mail reçu dans un fichier texte : Alt-s
Imprimez un mail reçu : Alt-p
Annuler : Esc
Annuler et sortie du programme Mail : Alt-F4

2. Raccourcis pour l'envoi de mail y compris Répondre, Transférer et Sauvegarder dans Boîte d'envoi
Chercher la liste d'adresse : Ctrl-l
Joindre un fichier : Ctrl-f
Envoyer un mail : Ctrl-s
Enregistrer mails dans la boîte d'envoi : Fn-s
Annuler : Esc
Annuler et sortie du programme Mail : Alt-F4

3. Raccourcis pour la lecture ou l'écriture de mail
Débuter sélection : Ctrl-b
Sélectionner tout : Ctrl-a 
Copier dans le presse-papiers : Ctrl-c 
Couper dans le presse-papiers : Ctrl-x (pas valide lorsque vous lisez un mail dans la boîte de réception).
Coller depuis le presse-papiers : Ctrl-v (pas valide lorsque vous lisez un mail dans la boîte de réception).
Supprimer : Del (pas valide lorsque vous lisez un mail dans la boîte de réception).
Annuler bloc : Esc
Vérifier l'orthographe : Ctrl-k (pas valide lorsque vous lisez un mail dans la boîte de réception).
Ouvrir mail avec un navigateur Web : Alt-o
